
NOTULENSI RAPAT
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI, AR-RANIRY BANDA ACEH
Ruang Sidang, Lantai II, Gedung Rektorat UIN Ar-Raniry

Hari/Tanggal : Senin / 20 Februari 2023

Waktu : 90 Menit (11.00 s.d 12.30 WIB)

Materi Rapat : Realisasi dan Akselarasi Capaian Realisasi Anggaran

Pimpinan Rapat : Mujiburrahman

Notulis : Erna Zahara

Peserta Rapat : 53 (Tujuh puluh) orang (daftar hadir terlampir)

A. PEMBUKAAN

Rapat dengan tema “Realisasi dan Akselarasi Capaian Realisasi
Anggaran” dibuka oleh Khairuddin pada pukul 11.00 WIB.

Pengantar oleh Khairuddin
✔ Mukaddimah
✔ Anggaran harus terealisasi 70% pada Juli 2023, meminta semua unit untuk

mengejar target itu.
✔ Tim keuangan dan lini terkait sudah melakukan rapat untuk membuat list

agar serapan pada bulan Juli 2023 mencapai 70% lebih. Mungkin ada
kesulitan pada unit tertentu namun target tersebut harus tercapai.

✔ Tanggal 31 Juli 2023, bapak rektor akan melapor ke kementerian pusat
bahwa capaian UIN Ar-Raniry sudah mencapai 70% lebih.

✔ Setiap unit dapat segera menyusun langkah-langkah strategis yang harus
dilakukan untuk mencapai target tersebut.

✔ Rencana penarikan dana, yang sudah dikirim ke keuangan diperbaiki
kembali, disesuaikan dengan matrik baru dari keuangan.

✔ Realisasi anggaran sampai saat ini 10,7 %, keseluruhan unit di bawah 10%.
Semua kegiatan selesai dilakukan pada bulan Juni 2023, sedangkan Juli
2023 hanya untuk proses pengamprahannya saja.

✔ Tujuan pertemuan hari ini untuk menyamakan visi agar target 70% pada
bulan Juli 2023 dapat tercapai.

✔ Meminta Bapak Azkia untuk membagi tabel matrik yang telah disusun target
70% kepada setiap unit.

Arahan oleh Mujiburrahman
✔ Mukaddimah
✔ Untuk menindaklanjuti hasil Rakornas di Kementerian Agama yang dipimpin

oleh bapak menteri, memerintah bapak Itjen untuk memantau realisasi
anggaran.



✔ Pengalaman selama ini di Kemenag, realisasi anggaran di kuartal ke-2 tidak
mencapai 70%, sehingga mempengaruhi progress kinerja. Setelah
evaluasi tidak efektif penyelenggaraannya. Setelah Rakernas ada hal-hal
yang tidak mungkin dicapai 100%, terbentur semesteran. Ada dana
semester ganjil tidak bisa diamprah pada semester genap. Beberapa rektor
menyampaikan kendala-kendala tersebut, dan semua keluhan ditampung
oleh bapak Faisal (Itjen), namun beliau menegaskan bahwa pada Juli 2023
akan tetap dievaluasi seluruh UIN realisasi wajib 70%.

✔ Perlu segera tindak lanjut untuk buka blokir, dalam rangka capaian untuk
memenuhi 70%. Total seluruh anggaran 265.394.746.000, target juli 70%
185.776.322.200

✔ Setelah pemetaan di lini biro, fakultas dan unit-unit sudah diblok dana, dana
dibagikan semua setelah dibagikan wajib direalisasi dana yang sudah
diblok 70%. Fokus pada dana ini dulu, meminta para Wadek 2 dan KTU
fakultas untuk memanggil unit yang eksekusi keuangan untuk dibahani agar
dana ini bisa direalisasikan. Jika dalam paket yang 70% ini, jika sudah
diterima, sebagian perlu direvisi, segera koordinasi dengan perencanaan
dan keuangan, revisi Februari, Maret eksekusi.

✔ Tugas lini 2, melakukan pendekatan ke kementerian agar ini bisa
dieksekusi. Buat laporan ke kementerian, alasan pembenaran, 50% blokir
dasar mengajukan tidak realiasisi 70% karena ada dana blokir. Maret jika
memungkinkan sudah dibuka yang terblokir. Jika tidak buat rapat seperti
hari ini, khawatir di Juli belum realisasi 70%. Selama ini UIN Ar-Raniry
selalu di bawah UIN yang lain, sehingga perlu upaya dari kita memetakan
seperti matrik untuk mengetahui dari awal apa yang akan dilaksanakan.
Bapak menteri menginginkan menginginkan UIN Ar-Raniry mencapai WTP,
perlu kerjasama semua unit untuk memenuhi harapan ini.

✔ Mudah-mudahan akhir Juli 2023 bisa teralisasi 70%, jika ada kendala maka
dibuat laporan ke Warek 2.

B. DISKUSI (SARAN, MASUKAN & TANGGAPAN)

1. Khairuddin
Bekerja ekstra terkait apa yang disusun, meminta pihak keuangan
untuk membagikan ke masing-masing pihak. Buat matrik ulang karena
setelah evaluasi tidak tercapai 70%.

2. Aulia Kesuma
✔ Akan dilakukan revisi ke Kanwil berdasarkan ajuan dari unit.
✔ Revisi buka blokir serentak secara nasional.
✔ Unit yang belum mengirimkan revisi, asumsi tidak ada revisi.

3. Mujiburrahman
✔ Terkait masih adanya mahasiswa yang belum memiliki KTM,

dengan alasan mesin rusak. Saya sudah berdiskusi dengan Bapak
Wisnu Sunandar (Kepala Kantor BSI Regional Aceh) untuk
meminta mereka menyediakan KTM yang sekaligus bisa



digunakan menjadi ATM BSI, beliau akan mengusahakannya.
Meminta bapak Fadhli untuk membuat surat tentang pembuatan
KTM multifungsi yang ditujukan kepada Kepala Kantor BSI
Regional Aceh. Jika ini berhasil maka mesin KTM ini tidak perlu
diadakan lagi.

✔ Meminta Bapak Fadhli untuk membuat pengumuman kepada
mahasiswa, bahwa kita sedang buat KS dengan BSI untuk buat
KTM dan ATM. Setelah dikirim surat, saya akan berkomunikasi
dengan pak wisnu. Untuk sementara waktu, ktm tetap dicetak
setelah mesin diperbaiki.

Khairuddin
Meminta kepada seluruh unit agar matrik yang disusun disesuaikan
dengan matrik yang telah dibuat oleh tim warek 2.

4. Safrul Muluk
✔ Revisi yang sudah dimasukkan ke bagian perencanaan apakah

sudah bisa dieksekusi?
✔ Ada 18 agenda untuk FTK, dalam proses pengamprahan sudah

diberitahukan teknis ke unit kerja. Kegiatan tertentu beda pola
pelaporannya, untuk dokumen scan yang banyak dengan jumlah
dosen 255 orang, membutuhkan SDM di keuangan yang luar
biasa, perlu ada pola dan strategi.

✔ Kegiatan yudisium di awal tahun sampai bulan ini belum
terelealisasi anggarannya.

✔ Ada kegaitan website untuk perbaikan akreditasi 30 juta belum
masuk dalam revisi, agar bisa dimasukkan.

5. Israk Ahmadsyah
✔ Dalam pengumuman sebelumnya disebutkan bahwa revisi setiap

unit dilakukan sebelum tanggal 8 setiap bulannya, apakah
pengumuman ini dianulir?

✔ Ada 2 kegiatan internasional, izin dari pusat, call paper bagaimana
mekanismenya? Peluang sudah ada namun terkendala dengan
izin.

6. Subki
Terkait pengadaan scaner, perlu ada penggadaan scaner dengan
sistem cepat.

7. Azharsyah
Meminta untuk segera melakukan revisi paling telat Maret, perlu juga
diperhatikan kelengkapan dokumen. BPK akan melakukan audit UIN
Ar-Raniry pada Kamis atau Jumat, akan dilakukan audit rinci,
termasuk masalah kemahasiswaan, masalah di fakultas-fakultas.

Khairuddin
✔ Terkait dengan persoalan di scaner, bahan diketik, bahagian yang

bukan ttd di pdfkan sedangkan yang tanda tangan discan saja.



✔ Setelah bulan Juli, revisi akan dilakukan seperti sebelumnya yaitu
sebelum tanggal 8 setiap bulannya.

Mujiburrahman
Untuk kegiatan luar negeri, triwulan ini jangan diusul dulu, agar tidak
terganggu realisasinya. Jika diperkirakan izin bisa diselesaikan
pelaksanaan dan amprah sebelum Juli maka bisa dilaksanakan.

8. Eka Srimulyani
Pengalaman saya mengikuti kegiatan di LN, prosesnya tidak lama
hanya 2 minggu saja, namun keuangannya dari universitas korea.
Dana PPS besar untuk LN, jika tidak dilaksanakan maka akan
menyebabkan realisasinya kecil.

C. KESIMPULAN

1. Meminta semua unit untuk mengirim matrik revisi anggaran sebelum
bulan Maret 2023 kepada Warek II.

2. Meminta semua unit fokus pencapaian 70% realisasi anggaran pada
bulan Juli 2023.

D. PENUTUP

Rapat dengan tema “Realisasi dan Akselarasi Capaian Realisasi
Anggaran” ditutup oleh Khairuddin pada pukul 12.30 WIB.

Pimpinan Rapat,

Mujiburrahman



Rektor sedang Memberikan Arahan pada Rapat dengan tema “Realisasi dan Akselarasi
Capaian Realisasi Anggaran” yang berlangsung di Ruang Sidang, Lantai II, Gedung
Rektorat UIN Ar-Raniry, Senin, 20 Februari 2023.



Peserta pada Rapat dengan tema “Realisasi dan Akselarasi Capaian Realisasi Anggaran”
yang berlangsung di Ruang Sidang, Lantai II, Gedung Rektorat UIN Ar-Raniry, Senin, 20
Februari 2023.

Suasana pada Rapat dengan tema “Realisasi dan Akselarasi Capaian Realisasi Anggaran”
yang berlangsung di Ruang Sidang, Lantai II, Gedung Rektorat UIN Ar-Raniry, Senin, 20
Februari 2023.



Penjelasan oleh Rektor pada Rapat dengan tema “Realisasi dan Akselarasi Capaian
Realisasi Anggaran” yang berlangsung di Ruang Sidang, Lantai II, Gedung Rektorat UIN
Ar-Raniry, Senin, 20 Februari 2023.


